
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

Ata de Reunião

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA
13 DE JULHO DE 2023.

No dia 13 de julho de 2023, nesta cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Subprefeitura de Perus e Anhanguera,
situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a Reunião Ordinária Conselho Par@cipa@vo Municipal Distrito
Perus e Anhanguera.

Par@cipação presencial de cinco conselheiros: Juliana De Souza Gomes; José Ricardo de Paula; Maria Alice Fagundes;
Joaniro Amancio Pereira, Paulo Robert da Silva, interlocutor Pr. Rubson Rios, par@cipação de: Luciana Torrales
subprefeita, Osvaldo Silva casa civil, Valdemir Baleiro, Antonio R. Oliveira CET, Juraci de Jesus Lima, Amanda Saqued,
Antonio Moreira, Luciana M. Cunha, Valter Sobrinho, Ira Roma, Elandio Nashi, Deu-se início à reunião ordinária com as
seguintes pautas: Leitura da ata mês anterior, Orçamento Cidadão 2024, UPA Anhanguera, Sí@o Botuquara, Feira Livre
Morro Doce, informes.

Feita leitura da ata os conselheiros presentes solicitaram o número do processo SEI das obras do bairro Maria Trindade,
a subprefeita falou que enviou para o interlocutor. Orçamento Cidadão Joaniro Amancio Pereira falou da etapa atua
análise de viabilidade, mencionou e leu a pesquisa feita pelo coordenador do CPM vila Mariana Durval Tabach feito
pelo portal par@cipe mais, “Fiz aqui umas contas de padaria para ter noção de como foi o nível de par@cipação da
população no processo do Orçamento Cidadão 2024. A par@r da planilha disponível no Par@cipe+, calculei o total de
propostas e de apoios registrados em cada subprefeitura.

Mas como cada sub tem uma população diferente e não faz sen@do comparar diretamente as quan@dades de uma
subprefeitura com 600 mil habitantes com outra que tem somente 140 mil, então ponderei essas quan@dades pela
população.

Além da quan@dade de propostas por habitantes, considerei também (embora com peso menor) a quan@dade de
apoios por habitante, porque apoiar também é uma forma de envolvimento e participação”.

O resultado está no PDF.

E a Sub mais par@cipa@va foi, Perus! Uma das menos populosas, conseguiu a proeza emplacar 119 propostas e incríveis
1.369 apoios, cerca de 13% de todos os apoios da cidade! Desconfio que este resultado em parte é fruto do esforço
pessoal do nosso amigo Joaniro Amancio Pereira. Parabéns! As top 5 mais par@cipa@vas: Perus, Parelheiros, Ermelino
Matarazzo, Aricanduva/Formosa/Carrão, Cidade Tiradentes. As 5 menos participativas: Capela do Socorro, M’Boi Mirim,
Ipiranga, Campo Limpo, Penha.

Posição. Subprefeitura Quant. Propostas Quant. Apoios Popul. (2010) Propostas / 10 mil hab. Apoios / 10 mil hab. Índice
de Par@cipação (*) 1 Perus 1191369146. 0468, 1593, 74192. 2 Parelheiros 101194139. 4417, 2413, 91101. 3 Ermelino
Matarazzo 117366207. 5095, 6417, 6485. 4 Aricanduva, Formosa, Carrão 123665267. 7024, 5924, 8480. 5 Cidade
Tiradentes 115285211. 5015, 4413, 4879. 6 São Miguel 216264369. 4965, 857, 1477. 7 Pinheiros 109656289. 7433,
7622, 6468. 8 Santo Amaro 90520238. 0253, 7821, 8567. 9 Jabaquara 94188223. 7804, 208, 4059 10 Vila Prudente
84313246. 5893, 4112, 6954. 11 Guaianases 107152268. 5083, 985, 6653. 12 Sé 154433431. 1063, 5710, 0453. 13 Itaim
Paulista 131375373. 1273, 5110, 0552. 14 Lapa 86267305. 5262, 818, 7443. 15 Cidade Ademar 111408410. 9982, 709,
9342. 16 Pirituba/Jaraguá 126303437. 5922, 886, 9241. 17 Mooca 90314343. 9802, 629, 1341. 18 Santana/Tucuruvi
95175324. 8152, 925, 3940. 19 Casa Verde 84205309. 3762, 726, 6339. 20 Itaquera 152226523. 8482, 904, 3139. 21 Vila
Mariana 82356344. 6322, 3810, 3339. 22 São Mateus 109310426. 7942, 557, 2638. 23 Sapopemba 73196284. 5242,
576, 8938. 24 Butantã 110288428. 2172, 576, 7338. 25 Jaçanã/Tremembé 78152291. 8672, 675, 2137. 26 Vila
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Maria/Vila Guilherme 78116297. 7132, 623, 9035. 27 Freguesia/Brasilândia 82214407. 2452, 015, 2529. 28 Penha
102154474. 6592, 153, 2429 29. Campo Limpo 87393607. 1051, 436, 4724. 30 Ipiranga 72225463. 8041, 554, 8523. 31
M'Boi Mirim 71181563. 3051, 263, 2118. 32 Capela do Socorro 65140594. 9301, 092, 3515. 33131040311. 253. 503--
104325-3, 3611,8452 (*) índice de Par@cipação: Soma daS Propostas por 10 mil hab, com peso 12, mais Apoios por 10
mil habitantes: (Prop. por 10 mil hab. x 12 

+ Apoios por 10 mil hab.)

Essa pesquisa foi feita em cima dos apoio as propostas feito na etapa de votação popular, quando terminou a votação e
entrou na etapa análise de viabilidade foi feito outra pesquisa em cima dos votos onde; Atualizei a Avaliação da
Par@cipação Popular no Orçamento Cidadão por Subprefeitura, incluindo agora, além da quan@dade de propostas e de
"apoios", a quan@dade de votos dados em cada subprefeitura. Os melhores e piores colocados não se alteraram muito,
mas vale apontar a quan@dade impressionante de votos feitos em algumas subprefeituras em comparação com as
outras. Somente 5 subprefeituras conseguiram mais de 1.000 votos. Aricanduva conseguiu a incrível marca de 2.769
votos ao todo, ou 103,4 votos por 10 mil habitantes, muito acima da segunda colocada neste indicador, Itaquera com
29,4 votos por 10 mil habitantes. Assim, Aricanduva Formosa Carrão sobre para o segundo lugar no ranking geral de
par@cipação, atrás somente da ainda campeã Perus. Campo Limpo também teve um desempenho notável nas
votações, com 23,16 votos por 10 mil hab., e dessa forma saiu do grupo das 5 menos par@cipa@vas. As top 5 mais
par@cipa@vas após a fase de votação: Perus/Anhanguera, Aricanduva/Formosa/Carrão, Parelheiros, São Miguel,
Ermelino Matarazzo; As 5 menos par@cipa@vas após a fase de votação: M’Boi Mirim, Capela do Socorro, Ipiranga,
Penha, Freguesia do Ó/Brasilândia. Avaliação completa;

Posição. Subprefeitura. Quant. Propostas Quant. Apoios Quant. Votos Popul. (2010) Propostas / 10 mil hab. Apoios / 10
mil hab. Votos / 10 mil hab. Índice de Par@cipação (*) 1 Perus 1191. 369315146. 0468, 1593, 7421, 57221. 2
Aricanduva/Formosa/Carrão 1236652. 769267. 7024, 5924, 84103, 44188. 3 Parelheiros. 101194378139. 4417, 2413,
9127, 11135. 4 São Miguel, 216264681369. 4965, 857, 1418, 43102. 5 Ermelino Matarazzo 11736677207. 5095, 6417,
643, 7195. 6 Santo Amaro. 90520414238. 0253, 7821, 8517, 3988. 7 Cidade Tiradentes 11528556211. 5015, 4413, 482,
6587. 8 Sé 1544331. 182431. 1063, 5710, 0427, 4284. 9 Pinheiros 109656235289. 7433, 7622, 648, 1180. 10
Santana/Tucuruvi 95175920324. 8152, 925, 3928, 3272. 11 Itaquera 1522261. 541523. 8482, 904, 3129, 4271. 12 Itaim
Paulista. 131375535373. 1273, 5110, 0514, 3470. 13 Guaianases 107152304268. 5083, 985, 6611, 3269. 14 São Mateus
1093101. 147426. 7942, 557, 2626, 8767. 15 Jabaquara 9418878223. 7804, 208, 403, 4966. 16 Lapa 86267559305.
5262, 818, 7418, 3064. 17 Vila Prudente. 84313104246. 5893, 4112, 694, 2261. 18 Butantã 110288805428. 2172, 576,
7318, 8059. 19 Mooca 90314284343. 9802, 629, 138, 2651. 20 Campo Limpo 873951. 406607. 1051, 436, 5123, 1648.
21 Cidade Ademar 111408122410. 9982, 709, 932, 9748. 22 Vila Mariana 82356203344. 6322, 3810, 335, 8947. 23
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Sapopemba. 73196186284. 5242, 576, 896, 5447. 24 Pirituba/Jaraguá 126303106437. 5922, 886, 922, 4247. 25 Casa
Verde 8420570309. 3762, 726, 632, 2644. 26 Jaçanã/Tremembé 7815270291. 8672, 675, 212, 4042. 27 Vila Maria/Vila
Guilherme 7811677297. 7132, 623, 902, 5941. 28 Freguesia/Brasilândia 82214121407. 2452, 015, 252, 9734. 29 Penha
10215494474. 6592, 153, 241, 9833. 30 Ipiranga 7222597463. 8041, 554, 852, 0927 31 Capela do Socorro
65141348594. 9301, 092, 375, 8522. 32 M'Boi Mirim 7118144563. 3051, 263, 210, 7820. 3.31310. 40615. 32811. 253.
503- 104325479351. 6723, 3611, 8414, 2270 (*) ïndice de Par@cipação: Soma das Propostas por 10 mil habitantes, com
peso 13, mais Apoios por 10 mil hab, mais votos por 10 mil hab (Prop. / 10 mil hab. x 13 + Apoios / 10 mil hab. + Votos /
10 mil hab.); Somando as duas etapas a subprefeita de Perus Anhanguera ficou em primeiro lugar;

Quanto as propostas eleitas Perus conseguiu um feito inédito elegeu as 15 propostas, Juliana De Souza Gomes falou da
sequência das etapas, depois da análise de viabilidade vem a proposta de monitoramento e os vereadores são
responsáveis de votar se as propostas viáveis entra no PLOA 2024;

Na comemoração por estar em primeiro lugar falou-se das subprefeitura que tem coffee-break máquina de café, chá
um @ra gosto estruturas que nós não temos fora o orçamento muito maior que o nosso, e ainda assim desbancamos 31
subprefeitura; a coordenação pediu uma inversão de pautas entramos na pauta da feira livre do Morro Doce, a
demanda é desde 2019, e ainda não conseguimos nada mesmo tendo sido publicado em diário oficial pela alteração, na
época foi conversado com abastecimento com sindicato Mazinho era o presidente Dori vice-presidente Juliana Gomes
de Souza falou que precisa ser um processo democrá@co não favorecer somente um lado e que não tenha bandeira
polí@ca, os lados são munícipes, moradores e feirantes, a subprefeita falou que é um problema técnico e que foi
procurada alterna@vas diversas, na época exis@a um decreto e passou de uma secretária para a outra, é lei e existe uma
diretriz municipal foi para audiência pública dei ok mas foi uma primícia legal e não podia pela legislação tem a questão
de segurança, Antonio Moreira falou que lembra na época era João Farias o secretário que publicou em diário oficial no
projeto queríamos mudar a feira de lugar hoje os moradores aceitam não mudar a feira, a subprefeita falou que não
deu certo também porque começou errado sem conhecimento de causa sem se atentar para a legislação, os moradores
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falaram que agora a rua que era mão dupla hoje é mão única uma só sobe outra só desce, no dia da feira ambas param,
na reunião não @nha nenhum feirante, subprefeitura e moradores vai começar um novo processo fica arquivado esse
processo an@go até porque o abaixo assinado perdeu a validade por ter moradores que assinaram e não moram mais
no local e porque os feirantes fizeram um abaixo assinado com os frequentadores e teve muito mais adesão, na
terceira feira próxima dia 28 as 10 horas se fará uma visita técnica na feira os moradores e o interlocutor e tem que ser
técnico sem emoção com processo SEI dentro da lei, nosso departamento jurídico vai analisar, subprefeitura depois da
visita vai fazer um croqui e encaminhar para quem de direito convocar todos envolvidos para uma reunião. Quanto a
UPA Anhanguera, existe um documento que está circulando onde o cpm Perus Anhanguera e outros grupos assinam,
vou ler o documento e sou contra nossa assinatura nesse documento; Moradores e Trabalhadores do Distrito
Anhanguera e adjacências, Autoridades policiais e judiciais competentes, Urgentíssimo! No dia 27 de junho de 2023, por
volta das 20:00 horas, todo o conselho da UBS Jardim Rosinha, por meio do grupo de whatsapp dessa unidade de
saúde, foi convocado pela gerente Renata, para uma reunião extraordinária no dia seguinte, dia 28, com estranha
exortação, para que todos comparecerem pela manhã e o mais cedo possível. E para surpresa dos presentes,
SEGMENTO USUÁRIO, estava em andamento um plano sinistro da supervisora Tereza Cris@na Abreu. A gerente Renata
exigia que fosse assinada uma ata ditada pela supervisora em apoio à implantação de uma UPA de pequeno porte, no
Jardim Rosinha, em tom de ameaça e SEM QUALQUER BASE EM FATOS OU NA LEGISLAÇÃO. Segundo Renata, caso não
se seguisse sua orientação, a verba de 14,5 milhões, destinada à construção da UPA Nível III, na Praça do Mini Hamp, no
Distrito Anhanguera, que é o local tecnicamente adequado para a obra, mas que NÃO está sob controle de
parlamentares fisiológicos, seria devolvida e toda a região perderia o beneacio. Como a gerente não teve competência,
para redigir essa ata a tempo, incumbiu da tarefa o funcionário Francisco, agente de saúde, do Segmento
Trabalhadores, que não @nha como desobedecer, sob pena de perder o emprego. Renata pressionava, dizendo que a
ata @nha de ser assinada de forma sumária, sem qualquer discussão e sem NENHUMA CONTESTAÇÃO. Houve
resistência, mesmo diante de feroz pressão e agressões verbais da usuária Cármen que tentou impor a assinatura da
“ata” a qualquer custo. Nessas condições, no mínimo temerárias e vexatórias, sob extrema pressão psicológica, a
conselheira Ivone e o conselheiro Cleydson (MD) acabaram assinando a tal ATA CRIMINOSA. Enquanto isso,
defendendo os interesses dos trabalhadores, a conselheira Mônica, ao chegar um pouco mais tarde, ao que se tornou
um “centro de tortura psicológica”, CORAJOSAMENTE, ques@onou a gerente, sobre a “esquisita” convocação. Em
resposta agressiva, a gerente que seguia um plano sinistro traçado pela supervisora Tereza Cris@na Abreu, disse que se
tratava de uma “ata” EM APOIO ao uso de uma verba de 14,5 milhões para a construção de uma UPA, no Jardim
Rosinha, o que gerou severos protestos da representante popular Mônica, diante do que, sequer, foi-lhe permi@do ler a
“ATA”. Perante o ato ilegal e criminoso da gerente, por ordem da supervisora Tereza Cris@na Abreu, caberia, naquele
momento, primeiro, ter chamado a polícia e, segundo, CABE DENÚNCIA FORMAL IMEDIATA junto da Controladoria
Geral do Município - CGM, providenciando, sem demora, a exoneração, a bem do serviço público, de ambas as
funcionárias, para o que se deve proceder à junta de documentos e provas, para acionar a Ouvidoria e a Controladoria
Geral do Município. Paralelamente, é indispensável iniciar inves@gações rela@vas às prá@cas da OS ou “empresa”
SPDM, sobre a manipulação de funcionários, tanto públicos, como privados, e envolvimento com polí@cos fisiológicos
interessados, apenas, em @rar proveito de recursos públicos, para fins pessoais. Ao mesmo tempo, é urgente inves@gar
o comportamento de funcionários da própria Secretaria de Saúde e do Prefeito, quanto a envolvimento em esquemas
suspeitos, tendo por trás a enorme empresa SPDM. É comum que, por trás da corrupção tentada ou pra@cada por
meros funcionários públicos ou por polí@cos fisiológicos, estejam empresários interessados, APENAS, em obter mais
LUCROS, até porque nem usam o sistema público de saúde. É urgente verificar em que caso a SPDM se enquadra ou se
é empresa incólume. Também, como o Jardim Rosinha SÓ comportaria uma UPA nível I – REIVINDICAÇÃO QUE DEVE
SER ATENDIDA A BEM DO POVO TRABALHADOR LOCAL - e a verba prevista é para a construção de UPA nível III na Praça
do Mini Hamp, SUSPEITA-SE que ALGUÉM planeja desviar parte da verba PARA FINS PESSOAIS, APOIANDO-SE EM
CÚMPLICES E TRAIDORES DO POVO TRABALHADOR, entre muitos outros delitos de corrupção. E é ÓBVIO que essa “ata”
não tem qualquer valor jurídico na área de saúde, apenas, servindo como prova de CRIME contra o povo trabalhador e
os moradores do Distrito Anhanguera e adjacências. Atos de violência explícitos ou mascarados NÃO DEVEM NEM
INTIMIDAR NEM FAZER ESMORECER o povo trabalhador e os moradores do Distrito Anhanguera e adjacências. É hora
de reagir com a máxima firmeza e determinação, sem abrir espaço para fracos e traidores. Aguarda-se, ao mesmo
tempo, a tomada de a@tude por parte das autoridades competentes, no sen@do de impedir que atos suspeitos e,
certamente, perniciosos, prosperem. Ao mesmo tempo, espera-se que o PODER PÚBLICO não se apresse em
transformar as ví@mas em réus, no caso, o povo trabalhador e os moradores do Distrito Anhanguera e adjacências.
Todos à Reunião Ordinária da Supervisão Técnica de Saúde de Perus/Anhanguera, dia 05 de julho de 2023, às 14 horas,
na Rua Antonio Maia, 29, Perus! VAMOS À LUTA! A CORRUPÇÃO NÃO PASSARÁ! POVO UNIDO JAMAIS SERÁ VENCIDO!
UMPS- União dos Movimentos de Saúde do Município de São Paulo. Fórum de Saúde dos Trabalhadores e População do
Estado de São Paulo. Movimento Popular de Saúde Perus/Anhanguera;
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Fui ques@onada como coordenadora Joaniro Amancio Pereira era o coordenador da gestão passada, nessa gestão não
aceito e precisamos fazer um repúdio José Ricardo de Paula não estava achando ou sabendo do documento, Joaniro
Amancio Pereira esse documento que foi lido pela coordenadora não é o documento ao qual vamos votar para a
re@rada da assinatura e repudiar, o documento original deixou de ser um documento e passou ser um manifesto ou
uma carta aberta. Maria Alice Fagundes diz que pelo que foi lido é um documento incompaivel com qualquer
manifestação ou com carta aberta isso já não é mais um manifesto e sim temos que re@rar a assinatura e repudiar esse
documento. Esse documento quando foi elaborado foi discu@do quem encaminharia, todos assinariam e um grupo
encaminharia, eu fui a favor do Conselho Par@cipa@vo Municipal de Perus Anhanguera encaminhar, mas na votação
perdemos e o fórum dos trabalhadores da saúde ganhou e encaminhou Paulo Robert foi a favor de todos encaminhar o
grupo de trabalho que foi criado e que elaborou o documento, Juliana Cardoso foi a favor de fórum e cpm encaminhar
eu sou criador do L.U.P.P.A e o L.U.P.P.A também vai re@rar a assinatura desse documento alterado mas vamos manter
a assinatura no documento original, nós do L.U.P.P.A não compactuamos com esse documento alterado e não fizemos
parte dessa atualização. Paulo Robert falou que o documento não foi encaminhado, Joaniro disse que sim foi
encaminhado pelo Fórum de Saúde dos Trabalhadores e População do Estado de São Paulo. que tem o
encaminhamento, Paulo Robert eu desconheço, José Ricardo par@cularmente eu repúdio, com essas palavras chulas
grossa voto que temos que re@rar a assinatura e repudiar Paulo Robert re@rar assinatura e repudiar, Coordenadora
finalizou por unanimidade re@ramos a assinatura e faremos uma nota de repúdio, não vamos ler o documento na
reunião para que não seja publicado no Diário Oficial. Quanto a pauta do sí@o Botuquara a linha de ônibus a Thaline
manifestou que precisa melhorar a linha, subprefeita Luciana Torrales falou que já está em andamento foi sugerida e
fizemos uma reunião no local a Thaline Nunes não estava presente o pai dela estava convocou a reunião, par@ciparam
Sptrans CET, população, foi feita a adequação fizemos recapeamento esta em andamento o estudo.

O recurso da obra do bairro Maria Trindade está congelado, já encaminhei outros documentos e assim que descongelar
já abrimos a licitação, são dois processos um do dinheiro e outro da licitação. Semana que vem prefeito vem no bairro,
vamos acertar a agenda para que uma pessoa de cada conselho par@cipe vamos levar os jornais do bairro os
influenciadores, e as lideranças.

Nos informes a Mariana Maria da Silva e Maria José Siqueira já estão com excesso de faltas, será encaminhado oacio
para casa civil.

Sem mais nada a tratar, eu, Joaniro Amancio Pereira lavrei esta ATA, dia 13 de julho de 2023, às 19h.

Juliana de Souza Gomes

Coordenadora

Joaniro Amancio Pereira

secretário

São Paulo, 13 de julho de 2023.

 

 

JOÃO BATISTA BASSOLLI 
Chefe de Gabinete 
Em 27/07/2023, às 07:47.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 086878150 e o código CRC 0F077705.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 086878150
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